



Margarita Zavala encabeza marcha a favor de la SCJN

El ex secretario de Hacienda, José Ángel Gurría; y Margarita Zavala, esposa de Felipe Calderón encabezan la marcha convocada en apoyo a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), convocada por Chalecos México.

El contingente se reunió en el Monumento a la Revolución y marcha por Avenida Juárez en dirección al Zócalo donde habrá una concentración.

Los organizadores afirmaron que no llegarán hasta el edificio sede de la SCJN, para evitar un enfrentamiento con el plantón que opositores a la ministra presidenta, Norma Lucía Piña Hernández, mantienen desde hace meses en la puerta principal del edificio.

Los manifestantes corean consignas como "La Corte no se toca", "La ley es la ley", "Fuera López" y "Todos somos Piña".

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/05/28/politica/margarita-zavala-encabeza-marcha-a-favor-de-la-scn/?from=page&block=politica&opt=articlelink>